



## **APLAZADO EL 68 CONGRESO DE LA ASOCIACIÓN ESPAÑOLA DE PEDIATRÍA**

Ante la situación actual de epidemia provocada por el COVID-19, os informamos de que el **68 Congreso de la AEP** aplaza su celebración y tendrá lugar en **Palma de Mallorca los días 5, 6 y 7 de noviembre**. Para la AEP la formación de los profesionales es uno de nuestros objetivos prioritarios. Por eso, consideramos que no debemos renunciar a la formación de nuestros profesionales. Si algo nos está enseñando esta crisis es lo importante que es mantener una formación actualizada, basada en la evidencia científica.

El Congreso de la Asociación es un claro referente a nivel nacional e internacional para la Pediatría, en el que participan expertos altamente cualificados y cuyos contenidos han sido reconocidos por su calidad y utilidad. Con esta decisión, nuestra institución pone de manifiesto su compromiso tanto con los pediatras y otros profesionales sanitarios, como con la sociedad. Por ello, queremos agradecer de antemano a todos los profesionales sanitarios inscritos su comprensión ante esta comunicación, así como su interés por este encuentro, que esperamos se mantenga para la nueva fecha.

Agradecemos de nuevo la confianza en estos complejos momentos y lamentamos los posibles inconvenientes que puedan causar esta decisión de cambio de fechas.

Fdo. Dra. Josefa Rivera Lujan  
Presidenta del Comité Científico y Ejecutivo de Congresos  
Asociación Española de Pediatría